

¿CREE QUE SU HIJO TIENE SARAMPIÓN?

Qué hacer si cree que su hijo tiene sarampión

El sarampión suele empezar con fiebre, tos, moqueo y ojos rojos que provocan un sarpullido. Si alguien de su familia tiene síntomas de sarampión:

Manténgalo alejado de los miembros de la familia que no están enfermos.

Todos los miembros de la familia deben quedarse en casa para no contagiar a los vecinos o a otras personas.

Llame inmediatamente al médico o al hospital para informarles de que alguien en su casa está enfermo de sarampión. Le darán instrucciones.



Cuándo acudir a un centro de atención de urgencias

Si empeora rápidamente, o presenta alguno de estos síntomas, vaya inmediatamente a la sala de urgencias de un hospital.

NO ESPERE.



Dificultad para respirar (o respiración más rápida de lo normal)



Dolor al respirar o toser



Deshidratación (sequedad de la nariz o boca, orinar menos, llorar sin lágrimas)



Fiebre o dolor de cabeza que no para



Confusión, disminución del estado de alerta o debilidad severa



Color azul alrededor de la boca, poca energía, o dificultad para alimentar (en niños pequeños)

Pida que alguien llame antes de llegar. Avise al hospital de que viene una persona con sarampión.

PREPÁRESE PARA EL SARAMPIÓN
cdc.gov/measles

